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経営協議会（第５回）議事要録

日 時 平成２４年３月８日（木）午後３時００分～午後４時４８分

場 所 メルパルク仙台 ２階「ルーナ」

出 席 者 学長、相田、遠藤、菊池、瀬戸、見上、吉田、阿部、島森、渡邉の各委員

欠 席 者 青沼、髙橋の各委員

配 付 資 料 資料 １「平成２３年度教職大学院等認証評価結果案について」

資料 ２「南東北三国立大学「災害復興キックオフ」山形県民シンポジウム

について」

資料 ３「平成２４年度科学研究費補助金の申請状況について」

資料 ４「全国サイト・ユーザビリティ調査概要について」

資料 ５「<平成２０年３月卒～平成２３年３月卒>の就職状況について」

資料 ６「平成２３年度教員免許状更新講習の実施結果及び平成２４年度教

員免許状更新講習について」

資料 ７「平成２４年度教育学部入学者選抜試験実施状況について」

資料 ８「国家公務員の給与の改定及び臨時特例に関する法律への対応につ

いて」

「文部科学省配付資料一覧」

資料 ９「平成２４年度年度計画について」

資料１０「平成２４年度学内予算配分について」

資料１１「平成２３年度決算関係スケジュールについて」

参考資料「文教ニュース切抜き 「文教速報切抜き 「各種新聞切抜き」」、 」、

議 事

○ 学長挨拶

、 、 、 （ ）学長から 開催にあたり挨拶があった後 議事に先立ち 前回経営協議会 第４回

開催以降の本学の主な取り組み等として、①２月１６日（木）に角田市・角田市教育

委員会と連携協力に関する覚書を締結したこと、②２月２１日（火）に大郷町・大郷

町教育委員会と連携協力に関する覚書を締結したこと、③２月２５日（土 、２６日）

（日）に両日に後期日程試験を実施したこと、④２月２９日（水）に第７回法人支援

アドバイザー懇談会を開催したこと、以上４点について報告があった。

○ 議事要録の確認

１月２５日開催の経営協議会（第４回）の議事要録は、一部文言を修正の上、確認

された。

○ 報告事項

１．平成２３年度教職大学院等認証評価結果案について

議長から、配付資料１に基づき報告があった。また、評価結果案については、字

句の修正のみで、内容についての意見申立は行わない旨付言があった。

２．南東北三国立大学「災害復興キックオフ」山形県民シンポジウムについて

（配付資料２）

３．平成２４年度科学研究費補助金の申請状況について（配付資料３）

、 、 。総務担当理事から 上記２件について それぞれ配付資料に基づき報告があった

４．全国サイト・ユーザビリティ調査概要について

総務担当理事から、配付資料４に基づき報告があった。その後、意見交換が行わ
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れ、瀬戸委員から、大学をアピールする一番のツールはホームページであり、特に

、 。高校生に対して いかに伝わりやすいものにするかが重要である旨の意見があった

５．<平成２０年３月卒～平成２３年３月卒>の就職状況について

連携担当理事から、配付資料５に基づき報告があった後、現在のキャリアサポー

トセンターの体制について説明があった。

６．平成２３年度教員免許状更新講習の実施結果及び平成２４年度教員免許状更新講

習について

連携担当理事から、配付資料６に基づき報告があった。

７．平成２４年度教育学部入学者選抜試験実施状況について

学務担当副学長から、配付資料７に基づき報告があった後、引き続き、震災によ

る志願状況の変化等について意見交換が行われた。

８．その他

（１）平成２３年度国立大学法人等施設整備補助事業の追加事業について

財務担当理事から、標記の件について、理科実験棟改修事業の内示があった

旨報告があった。

○ 審議事項

１．国家公務員の給与の改定及び臨時特例に関する法律への対応について

議長から、標記の件について提案があった後、総務課副課長から、配付資料８に

基づき法律の概要について説明があった。引き続き、議長から、３月７日に開催さ

れた１１教育系大学学長懇談会及び国立大学協会総会での議論の概要について報告

があった後、本学の対応について種々意見交換を行った結果、①人事院勧告による

減額については、平成２４年４月から実施し、平成２３年度分の遡及は行わないこ

と、②臨時特例による減額については、東北大学、１１教育系大学及び県の動向を

踏まえ、実施の有無について今後検討し、実施する場合は補正予算を組んで対応す

ること、以上２点について確認された。

２．平成２４年度年度計画について

議長から、標記の件について提案があった後、総務担当理事から、配付資料９に

基づき説明があり、審議の結果、今後一部修正の可能性があることを含めて、承認

された。また、議長から、内容について御意見等がある場合は、総務課に連絡いた

だきたい旨付言があった。

３．平成２４年度学内予算配分について

議長から、標記の件について提案があった後、財務担当理事から、配付資料１０

に基づき説明があり、種々意見交換を行った結果、承認された。

４．平成２３年度決算関係スケジュールについて

議長から、標記の件について提案があった後、財務担当理事から、配付資料１１

に基づき説明があり、審議の結果、承認された。

５．その他

なし

○ 意見交換

議長から、配付資料８の添付資料に基づき 「総合こども園」について、情報提供、

があった。また、参考資料に基づき、本学に関する新聞記事等の紹介があった。

以 上


